
6 Pièces

457 m²

Réf. 1065

5 300 000 €

Sète
Maison à vendre (34200)
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Sète - pbi only - en exclusivité, c'est face à la mer méditerrannée, sur le

mont  saint-clair,  avec  une  vue  plongeante  sur  les  criques  sètoise  que

nous nous envolons aujourd'hui. Située dans un environnement idéal au

cœur  d'un  environnement  verdoyant,  que  nous  allons  bientôt  lever  le

voile  sur  cette  somptueuse  villa  de  460  m²  de  surfaces  habitables

édifiée  sur  un  terrain  paysagé  de  900  m².  c'est  un  défi,  une

interprétation,  une  œuvre  onirique  dans  laquelle  les  propriétaires

accompagné de leur  architecte  ont  déposé toutes  leurs  compétences

pour réaliser cette construction hors du commun. ...

Sete - pbi only - exclusively, it is facing the mediterranean sea, on mont saint-clair,

with  a  plunging  view of  the  coves  of  sete  that  we are  flying  today.  Located in  an

ideal environment in the heart of a green environment, we will  soon lift  the veil  on

this  sumptuous  villa  of  460 m² of  living  space built  on  a  landscaped plot  of  900

m².  It  is  a  challenge,  an  interpretation,  a  dreamlike  work  in  which  the  owners

accompanied  by  their  architect  have  deposited  all  their  skills  to  realize  this

extraordinary  construction.  Wonderfully  exploiting  translucent  and  bright  materials

under the effect of ...
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